

Comprometida ANUIES con la transparencia



Función Pública investiga casos Pegasus y Estafa Maestra




Meridiano.mx[®]

de Nayarit

Viernes 8 de Marzo de 2019

79 Años el mejor diario de la región

DIRECTOR GENERAL: DR. DAVID ALFARO

@meridianonay meridianomx

email: alfarodi@gmail.com

\$10.00

Acciones por más de 42 millones de pesos

Hace presencia con obras Toño en Jala y Ahuacatlán

- Las obras realizadas en Jala beneficiarán a los habitantes y turistas que visitarán ese municipio con motivo de la Judea
- En Ahuacatlán, Echevarría García anunció que en breve iniciará la iluminación del bulevar de acceso a la cabecera municipal, entre otras acciones

Por Amapola Puig

GOBIERNO >> 3A



Inauguran Feria Nayarit edición 2019



Oscar Gil/Leo Costa

Para finalizar la extensa jornada de trabajo del gobernador Antonio Echevarría, el mandatario estatal declaró formalmente inaugurada la Feria Nayarit en su edición 2019. Tras un vistoso desfile, Toño se dirigió a los asistentes y recordó la unidad de los nayaritas, así como su confianza en el gobierno de la república que ha demostrado su solidaridad con el estado. Al finalizar su declaratoria, los presentes disfrutaron de la vista de fuegos pirotécnicos que iluminaron el cielo de Tepic y posteriormente dio inicio un baile popular.



Desazón se presentará en Bellavista El Día Internacional de las Mujeres conmemora la lucha por la igualdad

- La titular del Inmunay, estableció que uno de los grandes obstáculos para avanzar es la violencia de género que se ejerce en contra de las mujeres y niñas

Amapola Puig

GOBIERNO >> 3A



Brinda audiencia ciudadana

Atiende Castellón Fonseca peticiones en zona rural

- El Alcalde capitalino, estableció compromisos con los ejidos de la Demarcación 10
- En próximos días iniciará obra de empedrado en la comunidad de "Las Parejas"

Por Fernando Ulloa

ESTADO >> 5A

Con apoyo del DIF Bahía

Viven gran experiencia adultos mayores en Talpa

- Los adultos mayores solicitaron apoyo, para tener el transporte que les permitiría mantener viva una tradición de 13 años consecutivos

Por Segismundo Varela

MUNICIPIOS >> 7A



La familia de María del Rosario Flores Magaña ya creció, la joven de la comunidad de El Guamuchil, perteneciente a Bahía de Banderas, dio a luz a trillizos en el Hospital General de Tepic. Desde hace un mes DIF Nayarit le entregó todo lo necesario para que reciba a sus hijos: un refrigerador, estufa, alimento, camas y colchones.

A pesar de que sus bebés están en el hospital por ser prematuros, diariamente acude a alimentarlos. Ella y su madre están instaladas en el Albergue de Alimenta la Esperanza, donde reciben alimento y un lugar donde asearse y descansar. DIF Nayarit estará atento a las necesidades de María del Rosario y sus tres hijos.

NUESTRAS

PLUMAS

CERTEZA FINANCIERA

EL IMSS ANTE LAS TRABAJADORAS DOMÉSTICAS Y LOS JÓVENES

Felipe Alfredo Ortiz Benavides

DIÁLOGOS

OPOSITORES O ABYECTOS

Por Juan Alonso Romero

OPINIÓN >> 2A



Durante foro en el Museo Regional de Nayarit

Charlan sobre retos a los que se enfrentan las féminas

Por Argimiro León

LOCALES >> 6A

Atenderá el problema de violencia en el país

Aprueba el Congreso local reforma de la Guardia Nacional

- La Guardia Nacional de carácter civil, será la responsable de las tareas de seguridad pública para la salvaguarda de la vida, la libertad, la integridad de las personas, así como la preservación de la paz pública

Por Fernando Ulloa

POLÍTICA >> 9A

